

Sube 16.06% superávit de México con EU (Reforma 04/04/17)

Última modificación 04.04.2017

Sube 16.06% superávit de México con EU (Reforma 04/04/17) Ernesto Sarabia Cd. de México (04 abril 2017).- Una pequeña baja en las importaciones provenientes de Estados Unidos, junto con el aumento en las exportaciones hacia América del Norte de 3.10 por ciento en febrero, respecto al mismo mes de 2016, arrojó un incremento en el superávit comercial del País de 16.06 por ciento anual. Las cifras del Departamento de Comercio indican que durante febrero México compró bienes a Estados Unidos por 18 mil 147 millones de dólares, un 0.44 por ciento menos que en el mismo mes del año pasado. El País le vendió a los estadounidenses 23 mil 910 millones de dólares, cifra que al restarle las importaciones dio como resultado un superávit comercial a favor de México por 5 mil 763 millones de dólares. Ello significó un incremento de 16.06 por ciento en el saldo comercial superavitario para el País en su comercio con Estados Unidos respecto a febrero de 2016, lo que lo hizo el mayor avance a tasa anual en siete meses, tomando como referencia que durante julio del año anterior la cifra fue de 27.29 por ciento. En febrero pasado, China resultó la economía con el mayor saldo comercial a favor en su comercio con EU de 22 mil 966 millones de dólares; seguida por México, con 5 mil 763 millones; y Japón, con 4 mil 672 millones. Al realizar la comparación de los primeros dos meses de este año, se tiene que el País registró un superávit en su comercio con EU por 9 mil 711 millones de dólares, un valor que superó en 4.41 por ciento al reportado en el mismo lapso de 2016. La economía estadounidense le compró 47 mil 391 millones de dólares a la mexicana y le vendió 37 mil 681 millones en los primeros dos meses del presente año. Y la balanza comercial total de bienes y servicios tuvo un déficit de 43 mil 557 millones de dólares para Estados Unidos, es decir, se contrajo 9.58 por ciento mensual en febrero, al considerar cifras desestacionalizadas. Lo anterior fue posible gracias al incremento en las exportaciones de 0.19 por ciento a 192 mil 872 millones de dólares y el descenso de 1.77 por ciento en las importaciones a 236 mil 429 millones.